## 2. Großspieltag 2018 in Wangen - 5 Siege, 1 Niederlage



Den Anfang am Samstag Morgen machte unsere **U15.5** mit einem 6:2 Erfolg über Obertürkheim. **Tasso** punktete dabei dreifach, auch unser Neuling Farrell gewann an der Seite von Gent das Doppel und steuerte so einen Punkt zum Sieg bei.

Anschließend siegte die U18.2 kampflos gegen Allianz3, die Absage kam sehr kurzfristig am späten Abend davor. Eine Verlegung leider nicht mehr möglich. Zeitgleich fuhr die erste U15 zwei wichtige Zähler im Kampf gegen den Abstieg ein. 6:2 hieß es am Ende gegen Allianz1. Matchwinner hierbei Louis mit dem Sieg an der Seite von Leander und zwei starken Einzelerfolgen im vorderen Paarkreuz.

Am Nachmittag kam es zum ersten Spitzenspiel in der U18 Bezirksliga, als wir Hoffeld zu Gast hatten. Ein heißes, umkämpftes, aber zu jederzeit faires Spiel entwickelte sich. Nach 2h05 war der knappe 6:4-Erfolg unter Dach und Fach. Eine echte Teamleistung der Jungs, jeder punktete mindestens 1x. Hai nach einem mäßigen Eingangsdoppel dann in den Einzeln mit mehr cojones und dem Doppelpack. Punktgleich mit Sportbund4 stehen die Jungs jetzt auf Platz 2 der Tabelle, der zur Aufstiegsrelegation berechtigen würde. Am Donnerstag in Stammheim wartet bereits der nächste Gegner.

Am Abend gingen dann die Herren1 und 3 an die Tische. Die Spielverläufe hätten kaum unterschiedlicher sein können: Während die 3.Herren zu einem entspannten 9:3 gegen Rot-Weiß-Stuttgart marschierten (die cojones von Hai haben wohl den Ausschlag gegeben), fanden die 1. Herren beim Spielstand von 1:8 etwas zu spät ins Match:)

Böse Zungen behaupten, man hat sich für das wichtige Spiel gegen Donzdorf in 2 Wochen bereits jetzt etwas geschont;)

25.2.2018 Sascha Hiller